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Bari - Incontro tra Assessore Pentassuglia e A.F.O.R.P su 
centralizzazione degli acquisti, tempi di pagamento 

30/09/2014 

Proficuo e cordiale incontro tra Assessore Pentassuglia e A.F.O.R.P. 
 
Centralizzazione degli acquisti, tempi di pagamento dei fornitori e 
nomine dei Direttori generali sono stati i temi affrontati 
 
 
Centralizzazione degli acquisti, tempi di pagamento dei fornitori e 
nomine dei Direttori generali sono stati i temi piú importanti, 
affrontati nel corso di un incontro, tra i rappresentanti 
dell'Associazione Fornitori Ospedalieri della Regione Puglia e 
l'Assessore al Welfare.  
 
In rappresentanza dell'A.F.O.R.P. il Presidente Beppe Marchitelli ed 
il vice Enzo Mastronardi, hanno posto all'Assessore Donato 
Pentassuglia evidenzia delle questioni piú scottanti che coinvolgono 
sia la classe dei piccoli e medi imprenditori che la qualità e 
l'appropriatezza dell'offerta sanitaria, per i prossimi anni.  
 
L'incontro si è svolto in un clima cordiale e di utile confronto e sia 



Marchitelli che Mastronardi hanno rimarcato non solo il ruolo di 
stakeholder che svolge l'Associazione ma di sensibilità sociale nelle 
diverse sedi istituzionali, con l'ambizioso obiettivo, di concorrere a 
migliorare il Sistema sanitario regionale.  
 
Il Presidente Marchitelli si è soffermato sulle criticità riferibili alle 
decisioni da assumere dalla Giunta regionale sulle nomine dei 
Direttori Generali, per i mandati delle Aziende sanitarie locali in 
prossima scadenza, per poter garantire a tutti gli operatori sanitari ed 
economici, continuità alle attività ed evitare di cadere 
improvvisamente in uno stato di paralisi. 
Inoltre, il Presidente A.F.O.R.P. ha rappresentato la necessità di 
condividere con le istituzioni regionali, i rischi d'impatto per quanto 
disposto dalla L. R. 37 agli art. 20-21-22, riferibili sl progetto di 
centralizzazione degli acquisti sul territorio regionale. Marchitelli ha 
infine posto la problematica sui ritardati pagamenti, considerate le 
recenti determinazioni prodotte dalla Regione a ripiano della 
situazione debitoria, che soffrono da tempo sulle inefficienze 
amministrative.  
 
L' Assessore Pentassuglia, nel sottolineare che "il confronto è 
importante perchè consente di far crescere tutti", in riferimento alla 
L.R. 37, sulla centralizzazione degli acquisti, si è riservato di 
approfondire tutti gli aspetti piú operativi anche con le strutture 
regionali preposte, al fine di evitare situazioni discriminanti e 
soprattutto che penalizzano appropriatezza e qualità dell'offerta 
sanitaria.  
 
Per quanto riguarda le nomine dei Direttori generali ha affermato 
che: "la politica deve rispondere per il mandato ricevuto. Sto 
preparando l'istruttoria perchè si attinga da una graduatoria che non 
ho preparato io, sono dunque scevro da condizionamenti. Faremo una 
valutazione che metta le Asl nelle condizioni di avere un Governo, 
senza creare disequilibri e programmando la spesa e l'utilizzazione 
delle risorse". 
 
Pentassuglia ha aggiunto: "Lasciare in questo limbo indefinito le Asl 



sarebbe un grave rischio". In riferimento al nuovo piano ospedaliero 
ha detto che: "dobbiamo qualificare la spesa e presenterò alla mia 
maggioranza il nuovo piano per un utile confronto".  
 
Infine sui tempi di pagamento ha ricordato che: "al metodo utilizzato 
che mi ha consentito di ridistribuire risorse, ho dato un supporto in 
termini di personale, per addivenire ad una continua verifica che è 
quella di abbattere i tempi di attesa dei pagamenti. Ho chiesto il 
sacrificio di scendere a 80-90 giorni di ridurre i tempi dei D.S.O. 
entro la fine dell'anno. Per me è una sfida importante". 

 

 

 

 

 


